

Januar 2013 soll's schon losgehen

Landräte unterzeichnen Vereinbarungen für gemeinsame Einsatzleitstelle und Rechnungsprüfungsamt

Nienburg/Schaumburg (wbn). Landrat Jörg Farr (Landkreis Schaumburg) und Landrat Heinrich Eggers (Landkreis Nienburg/Weser) haben am heutigen Montag zwei Zweckvereinbarungen zur Schaffung einer gemeinsamen Einsatzleitstelle und eines gemeinsamen Rechnungsprüfungsamtes unterzeichnet.

Nachdem die jeweiligen Kreistage in der Vorwoche zugestimmt hatten, ist mit den Unterschriften nun der Weg für die beiden neuen interkommunalen Kooperationen geebnet. Die gemeinsamen Einrichtungen sollen zum 1. Januar 2013 ihren Betrieb aufnehmen. Durch die Zusammenlegung der Rechnungsprüfungsämter und der Rettungs- und Feuerwehrleitstellen erwarten beide Seiten erhebliche qualitative und wirtschaftliche Vorteile. „Nachdem über mehrere Jahre in den politischen Gremien beraten, mit den Kostenträgern verhandelt und die Wirtschaftlichkeit von Gutachtern bestätigt worden ist, können wir heute den Startschuss für zwei Erfolg versprechende Kooperationen geben“, zeigt sich Landrat Jörg Farr zufrieden.

Fortsetzung von Seite 1

„Unsere Kooperationen passen in die Zeit, denn sie tragen dazu bei, dass wir uns zukunftsfähig aufstellen.“, wertet Landrat Heinrich Eggers die besondere Bedeutung der nun geschlossenen Vereinbarungen. Möglich seien sie nur geworden, weil beide Seiten bereit waren, im Sinne einer gemeinsamen Lösung aufeinander zuzugehen. Im Ergebnis würde die Zusammenarbeit der Landkreise damit eine neue Qualität erreichen. Die zukünftig für beide Landkreise zuständige „Integrierte Regionalleitstelle Schaumburg/Nienburg“ wird der Landkreis Schaumburg in Stadthagen betreiben. Sitz des gemeinsamen Rechnungsprüfungsamtes wird die Kreisverwaltung Nienburg sein, wobei ein Nebenstandort des Rechnungsprüfungsamtes in Stadthagen verbleibt.